
　年度末にお願いした進路アンケートについて、保護者の皆様よりたくさんのご回答をいただき、ありがと
うござました。３月１５日までにいただいた分について一旦集約し、その結果についてお知らせしたいと思
います。また、お寄せいただいたご質問ご要望について、可能な範囲でお答えします。

★保護者進路アンケートの結果
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　見学先として最もニーズが高かったのは、グループホームで、２番目が養護学校卒業生を雇用している企
業でした。具体的な見学希望先としては、「丹沢レジデンシャルホーム」と「秦野精華園」の希望が上がっ
ていました。来年度の計画に反映させたいと思います。

　保護者の皆様にとって関心の高いテーマについては、ややバラつきが見られましたが、「卒業後のアフ
ターフォロー」「障害基礎年金」「親亡き後の生活」が最も関心の高い３大テーマでした。
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一般企業への就職(採用条件、待遇、職種、障害者雇用促進法、雇用環

境等)

職業訓練機関(神奈川能力開発センター、神奈川障害者能力開発校)

通所型福祉サービス(就労移行支援、就労継続支援ＡＢ、生活介護等)

相談支援事業(サービス等利用計画、モニタリング等)

制度の仕組みや行政手続き(障害支援区分、就労アセスメント等)

高等部卒業に向けた進路決定のプロセス(現場実習、進路面談等)

宿泊型福祉サービスの利用(施設入所、グループホーム)

卒業後のアフターフォロー(学校、就労支援機関、相談支援事業所等)

障害基礎年金と障害者手当(２０歳以降の公的収入の見込み)

親なき後の生活(成年後見制度、特定贈与信託等)

進路情報として知りたい内容

20

8

9

11

15

10

23

0 5 10 15 20 25

養護学校卒業生を雇用している企業

就労移行支援事業所

就労継続支援Ａ型事業所

就労継続支援Ｂ型事業所

生活介護事業所

宿泊型自立訓練事業所

グループホーム

見学会に参加するとしたら、見学してみたい所



　この１年間、進路説明会、保護者進路見学会、保護者進路学習会等、様々なイベントに多くの皆様のご参
加をいただきました。また、高等部２・３年生の保護者の皆様には、現場実習への関りも深めていただき、
ありがとうございました。
　先日、実施した見学会(みのりの家と新たなグループホーム)に参加された保護者の方からいただいたアン
ケートをご紹介して今年度の進路通信の締めくくりとしたいと思います。

★進路に関するご質問、ご要望等

　保護者進路アンケートの自由記述欄で寄せられた、ご質問、ご要望等を次にご紹介します。併せて、この
紙面でお応えできる内容については、回答も添えておきます。

Ｑ　今の我が子の発達状態でどの事業所を見学に行ったら良いのかわかりません。今の状況だとこんな感じ
の施設はどうですか？みたいな、どこから手を付けたらいいのか教えてほしいです。

Ａ　見学会の案内が配布されたタイミングで、進路担当に問い合わせていただければお答えできますので、
次回ぜひお問い合わせください。また、高等部に関しては、実習先(進路先)を絞り込むための個別の見学
も実施していますので、お気軽にご相談ください。

Ｑ　車椅子、装具のフォローを今まで学校で理学療法士の先生のご指導のもと行っていただいてましたが、
今後、通所施設でも相談に乗っていただけるような理学療法士さんは常駐されているのでしょうか？

Ａ　これについては、個人の通所先やリハビリの状況が異なるので、卒業に向けて個別相談をしています。
また、新年度の４月末に予定されているＧ高等部向けの進路説明会でも、説明させていただく予定です。

　進路学習会で希望するテーマも、見学先についてのニーズと同様「グループホーム・入所施設の現状」が
１番でした。その他希望するテーマとして、「親なき後に備えて準備しておく事。 医療保険について」と
いうご希望がありました。
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障害基礎年金

一般企業での就労の現状

通所型福祉事業所の利用の現状

グループホーム、入所施設の現状

先輩保護者の話

保護者進路学習会で希望するテーマ

卒業を目前に控え学校を出たら社会の一員となって毎日同じことの繰り返し、

家にいることが一番好きなのに、その家からも出なきゃいけなくなると、自分で

も驚くほど悲しい考えに気持ちが持っていかれて切なくなってしまいましたが、実際

グループホームを見せて頂き、渡辺先生(施設長)の人柄に触れ（講演会からファンです）

愛情を感じて「下宿のようなもの」という考え方にひかれ、気持ちが軽くなり、

希望が持てました。在学中にもっとグループホームの見学したかったなーとも思いました。


